

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ
БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**СОТРУДНИЧЕСТВО РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ С
АРАБСКИМИ СТРАНАМИ ПЕРСИДСКОГО ЗАЛИВА (1991-
2019)**

Хаджыев Абдылджелил Абдылмежидович

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Саллум Ф.С

Минск, 2020

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 62 страницы. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 53 позиции.

2. Перечень ключевых слов

РЕСПУБЛИКА БЕЛАРУСЬ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, СТРАНЫ ПЕРСИДСКОГО ЗАЛИВА, ОАЭ, КАТАР, КУВЕЙТ, ОМАН, БАХРЕЙН, КСА, ЭКСПОРТ, ИМПОРТ, ТОВАРООБОРОТ, ОБРАЗОВАНИЕ, СФЕРА КУЛЬТУРЫ, ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ

3. Содержание работы

Объект: внешняя политика Республики Беларусь.

Предмет: сотрудничество Республики Беларусь странами Персидского залива.

Цель: изучение особенностей сотрудничества Республики Беларусь с арабскими странами Персидского залива.

Методы исследования. Принципы историзма, объективности и системного подхода. Использован нормативно-институциональный метод. Для анализа двухсторонних отношений был использован проблемно-исторический метод.

Полученные результаты и их новизна. Определены перспективы развития политических отношений Республики Беларусь со странами Персидского залива.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы во внешней политике Республики Беларусь.

ANNOTATION

1. The structure and scope of the thesis

The thesis consists of a thesis work, a table of contents, an abstract of the thesis, introduction, three chapters, conclusion, list of used literature. The total workload is 62 pages. The list of used literature occupies 5 pages and includes 53 positions.

2. List of keywords

REPUBLIC OF BELARUS, FOREIGN POLICY, GULF COUNTRIES, UAE, QATAR, KUWAIT, OMAN, BAHRAIN, KSA, EXPORT, IMPORT, GOODS TURNOVER, EDUCATION, SPHERE ISSUES

3. The content of the work

Object: foreign policy of the Republic of Belarus.

Subject: cooperation of the Republic of Belarus with the Gulf countries.

Purpose: study of the features of cooperation of the Republic of Belarus with the Arab countries of the Persian Gulf.

Research methods. Principles of historicism, objectivity and a systems approach. The regulatory and institutional method is used. For the analysis of bilateral relations, the problem-historical method was used.

Obtained results and their novelty. Prospects for the development of political relations of the Republic of Belarus with the Gulf countries are identified.

Reliability of materials and thesis results. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work is done independently.

Recommendations on the use of work results. The results of the work can be used in the foreign policy of the Republic of Belarus.